

# La rencontre de tir à l'arc 3D se poursuit aujourd'hui

**Vern-sur-Seiche** — 220 jeunes et moins jeunes archers se relayent sur les trois départs prévus à la salle de la Seiche, dont deux ce dimanche. L'annonce des résultats est prévue vers 18 h.

## Reportage

Ce rendez-vous est l'occasion pour les archers bretons de démarrer la saison des concours de tir à l'arc 3D. « Le tir à l'arc est un des rares sports multigénérationnels, les jeunes, les seniors, hommes et femmes, se retrouvent tous ensemble sur la même ligne de tir », souligne Yves Bertrand, le président de Solid'Arc 35, l'association organisatrice.

Le concours 3D est une discipline qui consiste à viser et atteindre des cibles animales en polystyrène. « Cette formule en salle rencontre un grand succès. » Une trentaine de bénévoles de neuf clubs adhérents se sont investis pour installer les cibles, samedi matin. « Nous avons mis en place les cibles et leurs protections de 9 h à 11 h. L'installation a été rapide grâce à l'efficacité des bénévoles. Les personnes sont désormais rodées à cet exercice. »

Les cibles 3D vont du faisan au grizly, en passant par le crocodile et le pélican, et apportent un aspect très ludique à cette discipline qui rassemble de plus en plus d'adeptes.

Sur chaque animal sont tracées des zones qui rapportent un certain nombre de points. Chaque cible est placée dans un décor ou du feuillage, pour plus de réalisme. « Cette année,



Les archers en action samedi après-midi.

un effort particulier a été porté sur les décors. Nous avons mis en place un challenge de la plus belle cible. Les clubs se sont pris au jeu et ont offert de beaux décors », se félicite Yves Bertrand.

Samedi, le premier départ a été donné à 14 h 15. Une des jeunes

archères, Naïg, a commencé le tir à l'arc il y a un peu plus d'un an, à Retiers. « J'ai tout de suite apprécié ce sport et je suis rapidement devenue championne départementale, raconte-t-elle avec passion. Ma discipline préférée est justement le tir 3D en salle. On se croit en pleine nature,

avec des cibles représentant des animaux en taille réelle. »

**Ce dimanche**, de 9 h à 18 h, suite et fin du concours. Deuxième départ à 9 h 15 : troisième départ à 14 h.

Buvette et restauration sur place. Entrée libre.

Photo : Ouest-France